



Jeudi 15 décembre

Journée « solidarité »

A Noël, tu aimes bien recevoir des cadeaux. Et tu aimes aussi offrir des petits présents à ceux qui t'entourent. Tu vis aussi cette joie de la naissance de Jésus avec des familles que tu connais, avec des amis, en partageant un repas, un moment de célébration ou une soirée de fête.

Il y a encore d'autres façons de partager ce moment : avec des familles que tu ne connais pas, avec des enfants qui seront tout contents de recevoir eux aussi un cadeau, comme toi. Comment ?

Il existe plusieurs pistes pour envoyer à des enfants ou des familles que tu ne connais pas un signe de solidarité à Noël.

Tout d'abord, tu peux faire un grand tri parmi tes jouets, tes peluches et les apporter à des associations qui récoltent toutes sortes d'objets (livres, CD, habits, peluches, jeux etc.) comme :

- Le Galetas (du Centre Social Protestant, à Lausanne et ailleurs dans le canton de Vaud) : <http://www.csp.ch/vd/brocantes/> (qui vient à domicile pour des objets volumineux, se renseigner)
- Caritas : <http://www2.caritas-vaud.ch/>
- On peut aussi signaler l'opération « 2 fois Noël » : <https://www.2xweihnachten.ch/?lang=2>
- ou encore l'action « Un panier pour Noël », qui vient en aide à des familles en Equateur : www.unpanierpournoeel.com

N.B : il y a aussi très souvent des actions ponctuelles dans les paroisses !

C'est vrai que l'approche de Noël nous rappelle que la fête sera peut-être moins belle pour certains et nous donne envie de faire plaisir autour de nous... Mais rappelle-toi qu'on le fait n'importe quand dans l'année, tout simplement par un petit mot ou un geste.

Et si tu as envie de faire le tri dans tes jouets en juillet plutôt qu'en décembre, « Solidarité Jouets » accueille ce que tu as envie de donner tout au long de l'année ! Tout trouvera des infos sur : <http://www.lausanne.ch/view.asp?DocId=31831>





Mon Dieu

Cette fête de Noël

Où l'on se fait plaisir,

Où l'on s'offre des cadeaux,

C'est pour se souvenir !

Je me souviens qu'un jour, Jésus est né.

*Il est venu dire que les plus petits
étaient aussi importants que les plus grands.*

Mon Dieu,

Aide-moi à ne pas l'oublier

Et si l'on est heureux entre nous

Aide-nous à savoir accueillir

Ceux qui le sont moins¹

merci

¹ Tiré de la revue *Pomme d'Api Soleil*